

Aucun contrat signé lors de la mission économique burundaise en Belgique

Àrib News, 14/03/2009 – Source PANALa libération, mercredi, du journaliste Alexis Sinduhije de la prison de Bujumbura, est un signe positif en vue de la restauration de la confiance envers le Burundi, a déclaré, jeudi à Bruxelles, le ministre belge de la Coopération, Charles Michel, au cours d'une conférence de presse, au terme de la visite d'une semaine en Belgique d'une importante mission économique burundaise. Le journaliste Alexis Sinduhije avait été arrêté en novembre 2008 après avoir créé un parti politique pour lequel il avait demandé, sans succès, l'agrément auprès des autorités burundaises. En outre, le journaliste avait accusé le CNDD-FDD, le parti au pouvoir, d'être impliqué dans les affaires de corruption.

L'autre signe positif est l'intégration progressive des anciens combattants des FNL au sein des Forces nationales du Burundi, ainsi que la mise en place de la Commission électorale nationale en vue de l'organisation des élections législatives et présidentielle de l'année prochaine, a reconnu le ministre belge de la Coopération. Toutefois la restauration de la confiance envers le Burundi ne pourrait se faire qu'après les élections prévues en 2010. Les élections ont souvent été l'occasion de graves troubles politiques dans ce pays où les rivalités intra communautaires, entre Hutus et Tutsis, restent vives. Conduite par le deuxième vice-président du Burundi, Gabriel Ntisezerana, la mission était composée de plus d'une trentaine d'hommes d'affaires burundais venus en Belgique pour établir des contacts avec leurs homologues belges pour les inciter à investir au Burundi, pays qui souffre de l'absence d'investisseurs étrangers, en raison de la grave crise politique qui a duré plus d'une décennie, a fait savoir dans son discours le chef de la délégation venue de Bujumbura. Au terme de la visite, aucun contrat n'a été signé avec les opérateurs économiques belges. Charles Michel indiqua que des techniciens belges travaillent actuellement à la réhabilitation du port de Bujumbura sur le lac Tanganyika, encombré par de nombreuses épaves de bateaux. Le port de Bujumbura, a dit le ministre belge, est très important non seulement pour le Burundi mais pour l'ensemble des pays des Grands Lacs.